

Oberá - Misiones 05 de Agosto de 2025.-

DECLARACION N° 051/2025

-Expte N° 217/2025 –

VISTO: "El presente Expediente";

CONSIDERANDO: QUE, la realización del taller denominado "TODO EMPIEZA CON UNA DECISIÓN", que se llevará a cabo el miércoles 06 de agosto en el Auditorio de la Casa del Bicentenario, constituye una valiosa iniciativa de carácter formativo dirigida a jóvenes a partir de los 16 años. El evento contará con dos módulos: el primero, de 10:00 a 12:00 horas, y el segundo, de 13:30 a 15:00 horas;

QUE, el objetivo principal del taller es acompañar a los participantes en su proceso de toma de decisiones personales y vocacionales;

QUE, el evento tiene como propósito central promover la reflexión, el desarrollo personal y la construcción de un proyecto de vida, mediante el ejercicio de decisiones conscientes y responsables. La propuesta surge como una actividad de extensión universitaria articulada entre la Universidad Siglo XXI, el Departamento de Juventud, la Secretaría de Desarrollo Humano y Acción Social, y la Supervisión de Educación del Nivel Secundario, quienes unieron esfuerzos para brindar a los adolescentes un espacio de contención, orientación y motivación;

QUE, el taller se ofrece de manera gratuita y con acceso libre, lo que favorece la inclusión y la participación activa de la comunidad en general. Se enmarca dentro de una política de fortalecimiento del compromiso ciudadano y del acompañamiento integral a las juventudes en su proceso de crecimiento personal y social. Contará con la participación de Germán Ortiz, Psicólogo Social, y Daniela Ortiz, Profesora de Educación Física y Licenciada en Ciencias para la Familia, Profesionales, con una destacada formación y experiencia en el abordaje de temáticas vinculadas al desarrollo personal, la toma de decisiones y el acompañamiento de procesos vitales en la adolescencia;

QUE, en un contexto social complejo, en el que los jóvenes requieren con urgencia espacios que promuevan su bienestar emocional, su

sentido de propósito y su participación activa en la sociedad, este tipo de iniciativas reviste especial importancia y merece ser destacada por su impacto positivo y su compromiso con el desarrollo humano integral;

**POR ELLO: EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE OBERÁ,
DECLARA:**

ARTICULO 1: DE INTERÉS PÚBLICO EDUCATIVO MUNICIPAL el Taller "*TODO EMPIEZA CON UNA DECISIÓN*", a realizarse el día Miércoles 06 de agosto, en las instalaciones del Auditorio de la Casa del Bicentenario de la Ciudad de Oberá.-

ARTICULO 2: COMUNÍQUESE al Departamento Ejecutivo. Publíquese en el Boletín Oficial. Notifíquese. Dense a la Prensa y Cumplido, Archívese.-


DRA. MARCIA JOHANNA CORREA
SECRETARIA GENERAL
Concejo Deliberante
Oberá - Misiones




LIC. PABLO ARIEL ULLÓN
PRESIDENTE
CONCEJO DELIBERANTE
OBERÁ - MISIONES